



voyage en Allemagne "zweite Nachricht"

publié le 01/05/2013

drapeaux noués, signe d'amitié

Bonjour à tous,

Nos élèves ont été chaleureusement accueillis par les enseignants de la Carl-Schurz-Schule et ont suivi les cours pendant deux heures ce matin.

Ils ont ainsi pu découvrir le système scolaire allemand.

Nous avons ensuite tous apprécié le buffet préparé par les familles d'accueil.

Dans l'après midi, à l'issue de la réception officielle à la mairie, dans la salle des empereurs, les élèves ont reçu un bembel miniature.

Bis Morgen.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.